



*Schützenverein Hubertus
Oberkirchberg Beutelreusch e.V.*

Kreisschützenball 2017

Am vergangenen Samstag fand der diesjährige Kreisschützenball des Schützenkreises Ulm in der Althalle in Altheim/Alb statt. Veranstalter war der Schützenverein aus Neenstetten, der im September sein 50jähriges Bestehen feiern konnte.

Zusammen mit den Schützen unseres Nachbarvereins aus Illerrieden machten sich 26 Mitglieder des Schützenvereins Oberkirchberg-Beutelreusch, davon 12 Jugendliche, im Bus auf den Weg Richtung Altheim/Alb.

Eröffnet wurde der Kreisschützenball durch den traditionellen Fahneneinmarsch, begleitet von den amtierenden Schützenkönigen. Auch wir waren mit Fahne, unserem Schützenkönig Ernst Träger und unserem ersten Jugendritter Moritz Krettenauer vertreten.



Im Anschluss an zahlreiche Grußworte und Ehrungen wurden die Ergebnisse des abgelaufenen Wettkampfjahres bekanntgegeben. Beim 47. KK-Kreispokalschießen konnten Max Wezel mit 1518 und Moritz Krettenauer mit 1492 Ringen in der Jugend/Juniorenklasse den 2. bzw. den 3. Platz belegen.

Als Höhepunkt des Abends erfolgte die Bekanntgabe der neuen Kreisschützenkönige. Zur Überraschung aller belegte unser Schützenverein bei der Beteiligung am Kreiskönigschießen mit 28 Teilnehmern den dritten Platz. Als Belohnung dafür gab es 3 Fäßchen Bier für den Verein.

Während in der Schützenklasse beim Königschießen keine nennenswerten Erfolge erzielt wurden, belegten Hans Eierstock in der Auflage- und Elena Dornacher in der Jugendklasse jeweils den vierten Platz. **Absolutes Highlight des Abends aber war, dass Katrin Schmölz vom Schützenverein Oberkirchberg-Beutelreusch mit einem 18,6 Teiler Kreisjuchendschützenkönigin 2017 wurde!**



Allen Teilnehmern herzlichen Glückwunsch zu den erzielten Ergebnissen!

Nach der Kreiskönigproklamation wurde der offizielle Teil beendet. Danach wurde noch ausgiebig gefeiert und auch das Tanzbein geschwungen. Nachdem dann Florian, Markus und Stefan auch noch ihr musikalisches Talent unter Beweis gestellt hatten, traten wir gegen 0:30 Uhr gutgelaunt, aber nur noch mit zwei Fäßchen Bier, die Heimfahrt an, auf der wir von unserem Schießleiter Stefan Ingedult bestens unterhalten wurden.

Kreismeisterschaft Bogen Halle 2018

In diesem Jahr nahmen wir zum ersten Mal an der Kreismeisterschaft Bogen Halle des Schützenkreises Ulm teil und traten dabei mit 12 Einzelstartern an.

Gleich zu Beginn der Veranstaltung wurden wir als neuer Verein bei der Kreismeisterschaft von den Kreisvertretern herzlich willkommen geheißen.

Das Ziel für unsere erste Meisterschaft lag im Sammeln von Wettkampferfahrung und dem Austausch mit den Sportlern aus den anderen Kreisvereinen – unsere Erwartungen wurden mehr als nur erfüllt.

Unsere Jugendlichen mit insgesamt 9 Bogenschützen machten am Samstag den Auftakt. Nach einer kurzen Orientierungsphase kamen wir immer besser in den Wettkampfrhythmus und die Pfeile flogen immer zielsicherer in Richtung Gold.

In der Disziplin Blankbogen Schüler C konnte Silas Patocka unter starker Konkurrenz mit 176 Ringen den 2. Platz belegen.



Am Sonntag traten dann noch unsere Erwachsenen an. Auch hier konnten wir mit unserem Schützen Robert Bräuchler einen Platz auf dem Podest erzielen. Mit 347 Ringen gelang ihm bei seinem Einstand ein hervorragender 3. Platz.

Hier die Platzierungen im Einzelnen:

Klasse: Schüler C, 30 Pf., 15m, 80er-Auflage (m)

2. Platz Patocka Silas 176 Ringe

Klasse: Schüler B, 60 Pf., 18m, 80er-Auflage (m)

4. Platz Häge Jonathan 165 Ringe

5. Platz Friese, Kevin 136 Ringe

6. Platz Veitl Daniel 72 Ringe
(nur 30 Pfeile)

Klasse: Schüler A, 60 Pf., 18m, 60er-Auflage, (m)

4. Platz Veitl Lukas 202 Ringe

Klasse: Schüler A, 60 Pf., 18m, 60er-Auflage, (w)

4. Platz Bosch Melanie 47 Ringe

Klasse: Beginner bis 16 Jahr, 60 Pf., 18m, 80er-Auflage

5. Platz Schätzthauer Nic 325 Ringe

6. Platz Schätzthauer Tim 316 Ringe

7. Platz Högg Sebastian 251 Ringe

Klasse: Beginner über Jahre, 60 Pf., 18m, 80er-Auflage

3. Platz Bräuchler Robert 347 Ringe

4. Platz Heyer Oliver 335 Ringe

5. Platz Ingedult Stefan 276 Ring

Ein großer Dank geht neben unserem Betreuerteam mit Anja Linder und Oliver Heyer an alle Eltern, die uns an diesem Meisterschaftswochenende super unterstützt haben!

Für das Bogenteam,
Stefan Ingedult

2. Schriftführerin

Regina Linder

(E-Mail: sv-hubertus-oki@online.de)

(www.sv-hubertus-oki.de)